

Santiago 16 de abril 2025

COMUNICADO A LA COMUNIDAD EDUCATIVA

Colegio San Carlos de Quilicura

Estimada comunidad educativa:

Junto con saludarles, queremos informar de manera clara y responsable sobre una situación que ha sido recientemente conocida por nuestro equipo directivo, relacionado a una **acusación de bullying entre estudiantes de enseñanza media**.

Desde el momento en que se tomó conocimiento del caso, el colegio ha activado **de manera inmediata los protocolos establecidos por nuestro reglamento interno y los protocolos del Ministerio de Educación**. Entre las medidas adoptadas se encuentran:

- La **contención emocional** y acompañamiento de los y las estudiantes involucrados(as), a través del equipo de Convivencia Escolar y de Orientación.
- **Entrevista con los apoderados** de los estudiantes involucrados, con el fin de abordar la situación desde una mirada formativa y restaurativa.
- La **investigación interna correspondiente**, respetando el principio de confidencialidad, y garantizando el derecho de todos los estudiantes a ser escuchados/as.
- La **implementación de acciones preventivas y formativas** para toda la comunidad educativa, enmarcadas en nuestro Plan de Convivencia Escolar.

Como establecimiento Educativo, **rechazamos categóricamente toda forma de violencia, acoso o discriminación por redes sociales**, y reafirmamos nuestro compromiso con la construcción de una comunidad escolar basada en el respeto, la empatía y la sana convivencia.

Agradecemos a quienes han confiado en los canales formales del colegio para dar a conocer esta situación, y reiteramos nuestra disposición para seguir trabajando en conjunto con las familias, docentes y estudiantes en la promoción de un clima favorable para el aprendizaje.

Para cualquier inquietud o consulta, el equipo de Convivencia Escolar está disponible a través de los canales institucionales.

Atentamente,

Equipo Directivo

Colegio San Carlos de Quilicura